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Abstract (en)
A security lock for the safe storage of rifles or hand guns has an upper fitting with a pin (1) on a pivot mounting to locate into the muzzle of the
weapon. A lower bracket is hinged on fitting and grips around the hand grip, or around the stock, of the weapon. The lower catch is secured by a key
operated security lock (12). The user pushes the muzzle onto the pin and swings the weapon onto the lower fitting. The catch is secured over the
hand grip and snaps shut. The upper mounting has a limited lateral slide adjustment to align the weapon in the fitting.

Abstract (de)
Eine versperrbare Halterung für Schusswaffen umfasst einen Halterungsteil mit einem schwenkbaren Kaliberdorn (1) auf einem Montageflansch
(5). Der Lauf (7) der Waffe (6) wird mit seiner Mündung auf den Kaliberdorn (1) aufgesteckt. Ein weiterer Halterungsteil ist als schwenkbare Gabel
(10) oder Bügel (18) ausgebildet. In die Gabel (10) wird der Schaft- (11) oder Griffteil der Waffe eingeschoben und ein Verschluss-Stück (12) über
die Gabelöffnung geschoben, das in eine Zahnung der Gabel (10) mit gefederten Fallen (13) oder Riegeln einrastet. Über einen Schließzylinder
(14) können die Fallen (13) oder Riegel betätigt werden. Alternativ kann ein Bügel (18) mit Zahnung in einen Schwenkteil (17) mit Fallen- (19) bzw.
Riegelgesperre eingeschoben werden. <IMAGE> <IMAGE>
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